

## Más de 100 mil personas disfrutaron el Sol de Noviembre

Ambato, 29 de noviembre.- La variada agenda cultural del “Sol de Noviembre” alegró a más de 100 mil personas durante el mes de la Independencia de Ambato, que contempló cerca de 100 actos culturales, artísticos, gastronómicos, deportivos, científicos, educativos, expo-ferias, desfiles y caravanas en las parroquias rurales, es decir, fueron más de 500 horas de espectáculo, color, música, danza, pintura, entre otros.

Luis Amoroso Mora, Alcalde, agradeció a los ciudadanos ambateños y a los turistas por su participación activa en esta programación, en la que se destacaron eventos como el Pregón de la Independencia, Concierto de inauguración, dos festivales Son de Noviembre, caravanas culturales “Crisol de la identidad”, Feria del chocolate, Salón de Pintura de Noviembre, Una noche en el Museo, Teatro para niños, Vientos de la Danza, Il Congreso de Gestión Cultural, Reconocimiento a los artistas populares y artesanos del Cantón y la Provincia, Foro por el Día de la No Violencia contra la Mujer, Homenaje al Himno Nacional del Ecuador, Festival de Juegos tradicionales, Festival de Bandas de Pueblo, Cantata Fernando Daquilema, Gala Final del Concurso Parroquial de Intérpretes de Música Ecuatoriana y Latinoamericana, Fiesta del Libro, Concierto de Música del recuerdo y concierto de clausura del Sol de Noviembre.

“El éxito cultural, económico y turístico que tuvo Ambato en este mes nos compromete a trabajar intensamente para que el 2018 nuevamente esta tierrita linda festeje de la mejor forma su Independencia. Impulsaremos la cultura y tradición desde un enfoque humanista apoyando y prefiriendo lo nuestro”, sentenció Amoroso, quien destacó que gracias a la alianza público – privada, otra forma de aportar a las festividades fue la campaña “Ambato en Noviembre, lo Segundo a Mitad de Precio” que logró la activación económica, turística y comercial del Cantón.

Rubén Uribe, participante, manifestó su complacencia por la agenda ofertada por parte de la Alcaldía de Ambato y dijo sentirse orgulloso de ser parte de la tierrita linda. “Vivimos en una ciudad llena de cultura y tradiciones que se magnifican en este fecha; felicito al Municipio por el trabajo ejecutado que evidenció al país la potencia turística que es Ambato”, dijo. (AJF/MGR)